

CHAMBRE DE COMMERCE WINWIN.LU ET TALENTCHECK



« L'apprentissage : avançons ensemble ! », tel est le slogan de la nouvelle campagne de promotion de l'apprentissage présentée en avril dernier par la **Chambre de Commerce**. A cette occasion, la Chambre de Commerce a présenté également le **TalentCheck**, un outil visant à améliorer l'orientation des futurs apprentis.

« Nous gérons aujourd'hui 25 formations dans les secteurs du commerce, de l'industrie, des services, du socio-éducatif, de l'hôtellerie et de la restauration. Au 31 décembre 2015, nos équipes ont géré quelque 1.700 contrats d'apprentissage et nous avons enregistré plus de 900 nouveaux contrats d'apprentissage pour la rentrée 2015-2016, ce qui fait de notre Chambre le plus grand gestionnaire de contrats d'apprentissage du pays », a indiqué Carlo Thelen, directeur général de la Chambre de Commerce. Cependant, malgré ce nombre élevé de nouveaux contrats, encore trop de postes d'apprentissage restent vacants, alors que certains jeunes restent sans entreprise formatrice. Ce phénomène s'explique, entre autres, par le niveau de qualification souvent déficient des apprentis à la recherche d'un contrat d'apprentissage et par les effets

d'une orientation scolaire et professionnelle encore perfectible. C'est précisément sur ces deux points essentiels que la Chambre de Commerce espère intervenir par une nouvelle campagne de promotion de l'apprentissage et le lancement d'un nouvel outil d'orientation des jeunes.

La campagne de promotion de l'apprentissage **winwin.lu** vise à inciter les entreprises à déclarer davantage de postes d'apprentissage et motiver les jeunes à s'engager dans la voie de l'apprentissage. La Chambre de Commerce souhaite également jouer le rôle d'intermédiaire entre les jeunes cherchant une entreprise formatrice et les entreprises offrant des postes d'apprentissage.

Le portail **www.winwin.lu**, en langues française et allemande, propose deux espaces de navigation : l'un pour le candidat à l'apprentissage, l'autre pour l'entreprise formatrice.

En vue d'une amélioration de l'orientation des futurs apprentis, la Chambre de Commerce a développé le TalentCheck, un assessment center qui s'adresse aux élèves de 9^e ou à tout candidat à un apprentissage et propose un bilan de compétences, permettant à l'apprenti potentiel de mieux connaître ses points forts et ses points faibles en vue de préparer son projet d'avenir. Le TalentCheck représente également une aide précieuse pour les entreprises quant à la sélection des apprentis.

Les inscriptions se font sur **www.winwin.lu**.